
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Heilige Geist ist ein bunter Vogel 

Der Heilige Geist 
ist nicht schwarz - nicht weiss - 

ist nicht rot - nicht gelb - nicht blau. 
Der Heilige Geist ist ein bunter Vogel! 

 

Er ist da, 
wo Einer den Andern trägt, 

wo die Welt bunt ist, 
wo das Denken bunt ist, 

wo das Reden und Leben gut ist. 
 

Der Heilige Geist lässt sich nicht einsperren 
in katholische oder reformierte käfige. 
Der Heilige Geist ist auch kein Papagei, 

der nachplappert was ihm vorgekaut wird. 
auch keine dogmatische Walze, die alles platt walzt. 

 

Der Heilige Geist ist bunt - sehr bunt 
und er duldet keine Uniformen. 

Er liebt die Fantasie 
Er liebt das Unberechenbare, 

denn er ist selbst unberechenbar. 
 

Wilhelm Willms (1930-2002) 


